
Protokoll:

Auf Bitte der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen verbleibt die Vorlage ohne
Beschlussempfehlung.
Auf Nachfrage von Rm Dr. Kleemann (Bündnis 90/Die Grünen), teilt Herr Beigeordneter Dr.
Lukas mit, dass die Planungen für einen städtebaulichen Vertrag derzeit nicht vorankommen.
Herr Oberbürgermeister Langner bittet das Amt 61 darum, den Fraktionen die Details zu der
Beschlussvorlage nochmal zur Beratung zukommen zu lassen. Herr Beigeordneter Dr. Lukas
sichert dem Ortsvorsteher Stolzenfels zu, noch vor der Stadtratssitzung im Ortsbeirat zu
informieren. Ferner teilt er mit, dass die aufgestellte Änderung vorangetrieben werden müsse.
Es ginge darum, die Inhalte, die in der schlanken Planung über die städtebaulichen Verträge
liefen, jetzt über Festsetzungen laufen zu lassen. Herr Schleiffer (Amt 30) wirbt dafür, den
Aufstellungsbeschluss zu beschließen, da somit Zeit und Gestaltungsspielraum gewonnen
würde.


